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国際ロータリー２６７０地区 例会場 森友 

出席報告 

会員数 会場出席 ZOOM 欠席 メーキャップ 修正合計 出席率 

27 １６ ０ １１ ０ １６ 59.2％ 

 

２０２３－２０２４年度 第 ２２ 回 例会プログラム 

開会点鍾 １９ 時   四つのテスト／我らの生業 

会長の時間／幹事報告／委員会報告／卓話／スマイルボックス発表 

 

会長の時間 

 

12月ということで大変お忙しい毎日を過ごされていると思いますが、インフルエンザが流行ってきており

弊社も従業員が 3名感染してしまい大変な思いをしております。お身体に気を付けてください。 

改めましてお詫びから申し上げたいと思います。先週は例会を欠席してしまい申し訳ございませんでし

た。今週末にある青少年事業の野球教室も出席することができません。出席される会員の皆様、よろしくお

願いいたします。17日は数か月前から予定されており、私自身が主催の会合のためどうしても欠席すること

ができないためご容赦のほどお願いいたします。また、26日今年最後の例会も欠席になります。重ねてお詫

び申し上げます。 

12月に入り寒い日どころか暖かい日が続きますが、先々週小さいイノシシが 11匹、しかけていた罠の檻

に入りました。一晩ですさまじく畑が荒らされており罠を仕掛けていたのですが、小さいとはいえ 11匹です

ので驚きました。忙しかったのでしばらくそのままにしていたところ、檻の隙間から小さいイノシシが二匹

逃げました。またしばらくすると同じように二匹逃げてしまい 7匹になりました。私自身殺生はしたくない

ので地元の猟友会に頼むことにしました。またしばらくして会った時に聞くとあまりに可哀想なので逃がし

てあげたと言われました。結局 11匹すべて野に放たれたことになってしまい、また畑などが荒らされる恐れ

が残ってしまいました。とりとめもない話ですが近況報告として終わらせていただきます。 



幹事報告 

到着週報 阿波池田 RC 鴨島 RC 脇町 RC 

・2023-2024年徳島第Ⅰ・第Ⅱ分区合同 IM開催のご案内（3月 30日（土）9：30～15：00 ホテルクレメン

ト徳島 4階） 

・「四国八十八か所ポリオ根絶祈願」事業動画配信について 

・書き損じハガキ・キャンペーン協力の願い 

・2022‐2023年度「ロータリーの友」事業報告 

・国際ロータリー2023年度決議審査会 決定報告書 

・支払調書 

上記を回覧いたしますので確認お願いいたします。 

12月 17日（日）9：30～12：00美馬市民グラウンドにて増田大輝選手（読売ジャイアンツ）、藤田淳平選手

（ソフトバンクホークス）、白川恵翔選手（徳島インディゴソックス）を招いて野球教室を開催いたします。 

9時現地集合で皆様の出席をお願いいたします。 

委員会報告 

廣川親睦担当委員 

「来週の例会は美馬ＲＣの忘年会を開催いたします。場所はこちらの森友で 19時より登録料 3,000円でお願

いいたします。」 

卓話（クラブアッセンブリー） 

重田会長 

 

「もう少しで半分というところまで来ましたが全くできていないので振り返りようがないというのが本音で

す。ロータリーに入会して 6，7年ぐらいだと思うのですが不真面目にしていたので内容がわからずに苦しん

でいたのですが今年の 3月くらいからいろいろ出席することで若干ですがロータリーが理解できてきまし

た。しかし大体の流れがわかってきたレベルのため会長が終わるころにはもう少し何とかしたいと思いま

す。歴代の会長は会長挨拶も上手でいい話をされていましたが私がまだまだ不十分で努力したいと思いま

す。あと半年間いい挨拶もできないかもしれませんが頑張りますのでご容赦ください。」 

三好幹事 

「7月から幹事をさせていただいておりますが、昨年度の終わりから例会場が「森友」に変わりロータリー

の例会らしい雰囲気を作ることができつつあると思います。まず今年度最初に新入会員として權田英樹さん

をお迎えすることができいいスタートを切ることができました。權田会員は現在出席がままならない状況が



続いていますが、現役の社長ということで多忙のため皆様にはご容赦お願いしたいと思います。ほかにも同

年代の会員の出席が厳しい状況ですが、比較的懇親会の出席率は良いので親睦担当には頑張っていただけれ

ばと思います。親睦といえば誰しもロータリーの根幹といいます。親睦担当には例年頑張っていただいてお

りますが、今年度も家庭集会などを開催いただき美馬ＲＣの会員間の親睦はさらに深まっていると思いま

す。また青少年事業として 8年目になります「ラグビーフェスティバルｉｎにし阿波 美馬ＲＣ杯」を 11月

25日に開催させていただきました。毎年スケールアップしながらたくさんの子供たちの笑顔を生んでいるこ

とは嬉しく感じます。徳島の県庁所在地から 50キロ以上離れた田舎の子供たちに大きなイベントを開催でき

ていることは素晴らしいと思います。同じような考えの元、今週 17日にプロ野球先週をお招きして野球教室

を開催しますが、27人という小さなクラブでありながら継続的に青少年奉仕を開催できていることを自身の

クラブながら誇らしく感じます。」 

矢野会計 

 

「会長から直接会計の役を頼まれまして、昔、当クラブに在籍されていた藤さん、自衛官出身の方で、その

人は仰っていたのが「頼まれたら積極的に受けなければならない」という言葉を思い出し受けました。自営

業をしながら会計については妻に任せきりで全然してきませんでした。逆にそういうところをすることで新

たな気づきがあるかもしれないと思い頑張りたいと思います。皆様からすると一笑に付すると思いますが、

会費の引き落としとはこうやってするのかということがわかり喜んでおります。人間はどうして生まれてき

たのかというと魂を磨くためといわれています。人の上に立つ人は私たちを引き上げようとして「奉仕」を

させているとおもいます。誰も気づいてくれなくても生まれてきたことの意味を考えながら「奉仕」してい

きたいと思います。まだまだ未熟ではありますが淡々と会計の仕事がこなせるように皆様のご協力をお願い

いたします。」 

スマイルボックスの発表 

田中勉会員「家内が 69歳にあと一週間ほどでなります。ありがとうございました。」 

次回例会 

 12月 19日日  １９時～ 

場所 森友 

忘年会 

※出欠連絡は前日昼までに幹事までご連絡ください。 

 


